



## Dans la peau de lycéens

publié le 19/04/2022 - mis à jour le 20/04/2022

Dans le cadre du dispositif des Cordées de la Réussite, 20 élèves des deux classes de quatrième ont été accueillis, le mardi 29 mars, dans l'enceinte du lycée polyvalent Louis Audouin-Dubreuil situé à Saint-Jean-d'Angély. Outre le fait de faire connaissance avec l'équipe administrative et certains membres des équipes pédagogiques ; cette journée a eu pour but de faire découvrir aux élèves, futurs lycéens, la géographie et l'organisation de leur lycée de secteur et, par ricochet, de dédramatiser une future inscription potentielle au sein de ce dernier ou d'un autre lycée.

Après un accueil des élèves en salle polyvalente visant à présenter la structure du lycée ainsi que l'équipe administrative ; les élèves ont bénéficié d'une visite de l'établissement par certains élèves de Première Bac Pro Accueil. Ils ont été ensuite immergés, par petits groupes, dans des classes de Secondes et de Premières. Durant la pause méridienne, les élèves ont pu se restaurer au self et découvrir, en suivant, la MDL (Maison des Lycéens) et son fonctionnement.

En fin de journée, ils ont découvert le CDI.

Cette riche immersion s'est achevée par un temps d'échanges entre l'équipe de direction et les élèves durant lequel ces derniers ont pu verbaliser leurs ressentis quant à la journée passée.

Nous félicitons les élèves pour l'exemplarité démontrée à tous les égards (contributions durant les cours, curiosité intellectuelle...).

### Portfolio

